

## TELETÓN 2021 CERRÓ CON MÁS DE **#454 MILLONES**

Al ser la 1:25 a.m. del pasado 5 de diciembre se anunció la última pizarra de Teletón 2021 que alcanzó los \$\pi411.480.000\$, sin embargo, durante los últimos días del mes se sumaron a ese monto más de \$\pi42\$ millones.

Todo eso fue posible gracias a las donaciones de los y las costarricenses, quienes aún después de finalizada la maratónica realizaron sus aportes a través de las distintas plataformas que permanecieron habilitadas hasta el 31 de diciembre.

De esta forma, se logró recaudar un total de #454.177.202 en las tres semanas posteriores al evento.

"Año con año, los costarricenses se suman en favor de quienes más lo necesitan. Agradecemos enormemente a cada una de las personas que dijeron presente y les aseguramos que seguiremos honrando la confianza que depositan en la organización para ver convertidos en realidad cada uno de los

proyectos planteados en 2021. Justamente estrenaremos el 2022 con la conclusión de una obra muy importante para el país, la ampliación del Área de Consulta Externa del Hospital Nacional de Geriatría y Gerontología que vendrá a mejorar la atención a nuestros adultos mayores" mencionó Annette Barboza, presidente del Club Activo 20-30 Internacional de San José.

"En medio de dos años que han sido retadores para el país a nivel económico y sanitario, la solidaridad adquiere un lugar muy importante para recordarnos que juntos todo es posible" agregó Barboza.



## Camino hacia la meta

Uno de los objetivos principales de la recaudación que realiza Teletón cada año, es lograr reunir los fondos para dotar a los centros hospitalarios del país de la infraestructura y la tecnología necesaria para responder a las necesidades de muchos niños, niñas, adultos mayores y personas en general, que requieren de los diferentes servicios de salud.

Para mejorar la calidad de atención que se brinda, anualmente Teletón realiza un estudio que permite visibilizar los retos más importantes que tienen los diferentes hospitales del país, es así como se definen los proyectos beneficiados, además se realiza un análisis previo de los fondos que se requerirán para poder concretarlos.

"La meta que se plantea cada año responde a un presupuesto que se analiza previamente con los respectivos hospitales que se beneficiarán con el fin de determinar el monto estimado del equipo médico que se va a comprar, esto significa que la meta de Teletón 2021 que era de \$\pi\\$550 millones, responde a los costos de adquirir tanto la unidad móvil de donación para el Banco de Sangre, como a la bomba extracorpórea para el Hospital Nacional de Niños" explicó Annette Barboza, presidente del Club Activo 20-30 Internacional de San José.

Durante el 2020, el proyecto de la unidad móvil debió retomarse en 2021, debido a que no se alcanzó el 100% de la meta durante ese año, es por eso que para este 2022 se contempla la posibilidad de realizar acciones adicionales que permitan acercarse aún más a la meta. Asimismo, las plataformas de donación de Sinpe Móvil continuarán habilitadas para quienes deseen seguir colaborando a través del teléfono 8755 2030 o por medio del sitio ayudateleton.com



Teletón 2021 se realizó el pasado 3 y 4 de diciembre y contó con la participación de artistas como Kavvo, Fátima Pinto, Stefany Herrera, Entrelíneas, Joaquín Yglesias y muchos otros que se unieron en una sola voz en beneficio del Banco Nacional de Sangre y el Hospital Nacional de Niños.